

La biblioteca del Europa se clausura para trasladar sus fondos a El Pilar

N. NUÑO/VITORIA

Los usuarios del palacio Europa han visto ya cerradas las puertas de su biblioteca. Desde hace unos días, el personal municipal se afana en embalar y clasificar los 20.000 volúmenes que atesora la sala de lectura del equipamiento de la Avenida de Gasteiz. Todos esos fondos se trasladarán al nuevo centro cívico de El Pilar, cuya inauguración está prevista para el 9 de enero.

Los lectores, por lo tanto, ya no pueden pedir prestados libros en el Europa. No obstante, el director municipal de Cultura recordó ayer que los fondos de las bibliotecas de la red municipal «suelen estar duplicados». En consecuencia, es posible encontrar los mismos títulos en prácticamente todos los centros cívicos de la capital alavesa, explicó Enrike Ruiz de Gordoa.

Nuevas adquisiciones

Todos los ejemplares se podrán localizar en el primer nivel del centro cívico de El Pilar. Allí se ubicará una biblioteca que absorberá los libros que hasta ahora estaban en el Europa y cientos de nuevas adquisiciones. La base documental superará los 20.000 títulos.

Ese piso incluirá dos áreas inéditas en los centros cívicos de Vitoria: una sala familiar para que los padres y los hijos lean juntos, y una mediateca o espacio de consulta de documentos audiovisuales como enciclopedias informáticas, películas y documentales.